

1. Ad.

Noppenberger feiern am Wochenende Volks- und Heimatfest

# Nach vielen Jahren heißt es wieder: „Op en Berg“

**Herzogenrath.** Wie zur Zeit der bekannten Wiesnradfahrfeiern sind die Noppenberger in den letzten Tagen damit beschäftigt, ihren Ort für das 1. Volks- und Heimatfest auf Hochglanz zu bringen. Da sieht man Leute beim Säubern des Geländes um das Ehrenmal herum, beim Aufstellen und Schweißen von Fahnenstangen und beim kunstvollen Anmalen von Klompen für den Klompenball.

Auch die organisatorischen Vorbereitungen sind soweit abgeschlossen, daß Zeltverleiher und Schausteller anrücken können. 265 Einladungen an Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens, Vereine und Ex-Noppenberger wurden verschickt oder überbracht. Den größten Teil des Los- und Kartenvorverkaufs haben die emsigen Helfer des Heimatvereins hinter sich gebracht. Bei den Herzogenrath und Merksteiner Geschäftsleuten wurden die Preise für die Verlosung schon eingesammelt. Als letzte große Aktion werden nun noch die Werbeprogrammhefte in den Ortschaften Ritzerfeld, Bierstrass und Zopp verteilt. Wenn nach so vielen Jahren wieder ein Zelt in Noppenberg aufgeschlagen wird, kann man

nur hoffen, daß der Ruf „Op en Berg“ nichts an der Klangfarbe vergangener Jahre verloren hat.

Das Fest wird am Samstag, 23. August, pünktlich um 17 Uhr mit einem Zeltgottesdienst im Broichbachtal beginnen.

Die Messe wird von den beiden Geistlichen der Pfarren Herz Jesu und St. Gertrud, Rainer und Reuter, gehalten. Daran schließt sich eine Kranzniederlegung für die Toten des Ortes an, wobei die Ortsvereine RC 09, Hubertus-Schützenbruderschaft und Heimatfreunde vom Gesangsverein Alsdorf-Zopp, vom Trommler- und Pfeiferkorps Herzogenrath und der Freiwilligen Feuerwehr Merkstein unterstützt werden.

Gegen 19 Uhr beginnt ein Hei-

atabend. Die Original Broichbachtaler und der Gesangsverein Alsdorf-Zopp sorgen für einen frohen Festauftritt.

Der Fanfarenzug Alsdorf-Zopp wird am Morgen des Kirchmessontags die „fröhlichen Zecher“ wieder auf die Beine bringen. Erstmals wird in Noppenberg ein Klompenball stattfinden. Den Besitzern der schönsten Klompen winken attraktive Preise.

Den Unentwegten werden von den „Vereinsfrauen“ Erbsensuppe, Kaffee und Kuchen angeboten, so daß sie auf der Festwiese bleiben können, bis gegen 16 Uhr das traditionelle Pafrollen beginnt. Hier wird es nicht nur viel Gaudi und Spaß geben, den teilnehmenden Gruppen und Vereinen winken außerdem wertvolle Preise.

Damit die ältesten Bewohner des Ortes ebenfalls beim Kirchmestreiben mitmachen können, werden sie mit einer Kutsche gegen 18 Uhr abgeholt. Hierbei werden die Mitglieder des Heimatvereins durch das

Trommlerkorps der Freiwilligen Feuerwehr Merkstein begleitet. Es schließt sich die Ehrung der Ältesten und ein Sommernachtsball mit den Broichbachtalern an.

Am Montag, 15. August, beginnt gegen 15 Uhr ein Kindernachmittag, an dem volkstümliche Spiele mit süßen Überraschungen und Preisen durchgeführt werden.

Gegen 16.30 Uhr werden die Besucher der Altenstuben Herzogenrath-Afden und Herz-Jesu mit Bussen abgeholt und zum Festzelt gefahren, wo zusammen mit den Noppenbergern ein Alternachmittag gefeiert wird. Die Broichbachtaler Musikanten erfüllen Musikwünsche und die Jugend des RC 09 gibt Kostproben ihres Könnens.

Mit einem Dorfabend, der um 1 Uhr beginnt, endet das erste Volks- und Heimatfest Noppenberg. Das Programm wird von Mitgliedern des Turnvereins Bardenberg und den Senioren des RC 09 gestaltet. Zum Ausklang wird eine Verlosung für viele kleine und große Überraschungen sorgen.

## Unbekannter stahl Werkzeugkasten

**Eschweiler.** Unbekannte Täter schlugen die Fensterscheibe eines Baubüros am Omerbach ein und entwendeten einen kompletten Werkzeugkasten.